



りすぐみだより 12月



尚徳福祉会 とちょう保育園



「芝生へ～ しゅっぱつ～ しんこ～う!!」と玄関を出ると、ぴゅ～と吹いてきた北風に「さむ～い!」と私たち大人よりも先に言っていた11月上旬。このまま秋が深まり寒さが増していくのかと思っていたら、徐々に気温が上がっていった中旬。今度は「あついな～」と11月とは思えない会話に。風に吹かれて葉っぱが雨のように降ってくるのを「うわあ～!!」「きれ～い!」と目をキラキラさせて眺める子どもたち。そして、葉っぱの絨毯の上を歩いて感触や音を楽しんでいます。これから本格的に寒くなっていきますが、ポカポカした日なたの心地良さを感じながら、冬のお散歩を楽しんでいきたいと思っています。



12月生まれのお友だち

2歳おめでとう!!

12月の目標

◎表情や身振り、言葉などで思いを表現したり受け止められたりしていく中で、安心感を得る。

～「自分で!」の気持ち、甘えたい気持ちなどをしっかりと受け止め、表現することを楽しみ、のびのびと過ごせるようにしていきます。～

◎友だちや保育士と関わる中で、一緒に過ごす喜びを味わう。

～同じ空間で遊ぶ中で、友だちとのやり取りを楽しんでいます。～

ガガガガガ・・・

お散歩で芝生へ向かう途中、りす組さんには新たなお楽しみができました。それは・・・工事車両を眺めること!!新宿中央公園では、また新たな工事が始まりました。その為ショベルカーやブルドーザー、時にはミキサー車にも出会うことがあります。ショベルカーのサイズは小さく、また黄色、赤、青とあり今日は何色があるのか気にしたり「ちいさいねえ～」などと言っています。ショベルカーが動いていない時に「まだ寝てるのかな～」と言うと「ねてるねえ～」「おきてえ～!!」と言ったり、動いている時は「のりたいよ～!」「やりたいよ～!」なんて声も。

こうしてすっかり工事車両の虜になり「ガガガガ…」と表現することも増えていきます。そして『ブルドーザー・パワーショベル』や『まかせとけ』の絵本を手にしたたり、図鑑を持ってきては真っ先にショベルカーを指差したりとお部屋の中でも工事車両に夢中なりす組さんです。



◆◆◆ありがとうございました◆◆◆先日は、お忙しい中、保育参観と面談にお越しいただきありがとうございました。今後も、何か気になることなどございましたら、お話し頂ければと思います。引き続き、よろしくお願いいたします。

◆◆◆お知らせ◆◆◆新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、今年のお楽しみ会は親子で参加する企画ではなく、お子様だけで楽しめる内容に変更させていただきます。

